



Nombre del equipo: Buhos UVEG

Nombres

Ana Tirado
Daniel Segoviano
Franydi Romero
Jorge Jaramillo

Vertical: Educación de Calidad

Facilitado: Alejandro DTV
Cris Arias DTV

¿Por que eligieron esa vertical?

Concordamos que al devenir de los años, la educación (o por lo menos la enseñanza) en México ha sido un proceso que intenta buscar una mirada diferente; sin embargo, para muchos de quienes la reciben, esto no ha sido más que una sistematización de conocimientos, formas de pensar y acciones a ejecutar; por otra parte, el ahogamiento de lo que debería ser divertido, enclaustró la imaginación de muchos y con ello la revolución de un mejor venir para la nación. Sí, es cierto que numerosas causas evitan que la calidad penetre en la educación Mexicana (inclusión, cobertura, apoyos...), pero como es una de las bases para la construcción de una sociedad libre y bondadosa hemos decidido sumarnos a la realización de una solución que promueva la verdadera calidad y el impulso de ella en México.

¿Que quiero en lograr hackaton?

Que nuestras ideas sean escuchadas llegando a un mayor número de personas haciendo conciencia al país que no se puede construir algo solido si las bases no están bien cimentadas, siendo la educación uno de los principales pilares para una sociedad responsable y comprometida con el medio ambiente, generando un interés mas por enseñar y crecer en comunidad que solo como individuos, enseñando a los niños a aprender de tal forma que puedan valerse por ellos mismos inculcándoles un interés por el conocimiento y por involucrarse en los problemas que aquejan sus comunidades.